

Vorstandswahl RWV-Dresden

Mit einem kleinen Schüler-Konzert (Cello und Piano) wurde am 21. 09. 24 im Musikgymnasium Dresden die alljährlich stattfindende Mitgliederversammlung eingeläutet. Anschließend legte der Vorstand Rechenschaft über die im vergangenen Jahr geleistete Arbeit ab und vor den Mitgliedern wurde gleichfalls der Nachweis zur satzungsgerechten Verwendung der Verbandsfinanzmittel geführt. Der Vorstand wurde von der Mitgliederversammlung für das Geschäftsjahr einstimmig entlastet. Den Mitgliedern des Vorstandes wurde mit herzlichen Worten und Blumen der Dank für die geleistete ehrenamtliche Arbeit durch den Vorsitzenden Klaus Weinhold ausgesprochen.

Nach Ablauf der 3-jährigen Wahlperiode musste der Vorstand des Richard Wagner Verbandes Dresden neu gewählt werden. Die stellv. Vorsitzende Barbara Lissack und der Schriftführer Prof. Hubert Schwetlick beendeten ihre Vorstandszugehörigkeit krankheitsbedingt nach 12 bzw. 15 Jahren, der Schatzmeister Gert Schulze war Anfang des Jahres leider verstorben. Zur Wahl als neue Vorstandsmitglieder stellten sich dem Gremium Christine Gretschel, Hannelore Weinhold und Carsten Rößler. Die anderen Mitglieder des bisherigen Vorstandes Barbara Ficker, Christian Schmidt-Doll und Klaus Weinhold stellten sich zur Wiederwahl. Nachdem vom Wahlleiter Frank Ficker das Wahlprozedere erfolgreich durchgeführt wurde, konnte die Bestätigung aller Kandidaten festgestellt werden. Mit der Bekanntgabe der Ergebnisse zur Aufteilung der Vorstandsämter, dem Ausblick auf die kommenden Verbandsveranstaltungen und dem Schlusswort durch den alten und neuen Vorsitzenden fand die Versammlung ihren Abschluss.



der Staffelstab des Schriftführers wurde übergeben



v. links Barbara Ficker, Christine Gretschel, Hannelore Weinhold
Christian Schmidt-Doll, Carsten Rößler, Klaus Weinhold